

VERÓNICA SALEM



AB

Grupos folclóricos hicieron gala de sus habilidades durante los actos por los 440 años de fundación del distrito de Pueblo Libre.

Con desfile cívico Pueblo Libre celebró 440 años de fundación

Con un vistoso desfile cívico en la plaza Bolívar de Pueblo Libre, se celebró ayer el 440 aniversario de fundación de ese distrito.

Los actos fueron presididos por la alcaldesa Yalile Beltrán, quien además encabezó la sesión solemne en la que se hizo entrega de la Orden de Los Libertadores y medallas cívicas a ilustres vecinos de Pueblo Libre.

La alcaldesa estuvo acompañada de los alcaldes de Lince, Hugo Mostajo; de Jesús María, Francisca Izquierdo; y de Surquillo, Edwin Laguerre.

Fueron distinguidos con la Orden de los Libertadores y la medalla cívica de la ciudad el historiador José Agustín de la Puente y Candamo, el ex campeón mundial de billar Adolfo Suárez y la doctora Isabel Álvarez Calderón, actual directora del museo Rafael Larco Herrera.

HISTORIA DE ORGULLO

Pueblo Libre tuvo como pri-

mer nombre el de Magdalena, cuando fue creado el 14 de agosto de 1557.

Sus terrenos pertenecieron al dominio personal del Cacique Taulichusco. Hasta comienzos del siglo XX, Pueblo Libre se conoció por su "buen clima y distancia del Cercado". De hecho, fue un lugar predilecto para el reposo y convalecencia de los vecinos de la capital y de otras localidades.

Fue en Pueblo Libre que el penúltimo virrey, Joaquín de la Pezuela, mandó a construir su famosa quinta que irónicamente nunca llegó a utilizar. No obstante, el inmueble sirvió como histórico alojamiento de los libertadores San Martín y Bolívar.

Lo fue también durante los aciagos momentos de la guerra con Chile, cuando fue ocupada la capital, ya que sirvió como sede de Gobierno a Francisco García Calderón (12 de marzo a 6 de noviembre de 1881).